



DATA SHEET - FICHE TECHNIQUE

TherapyAir®
Smart



Item code Code article	TAS-100
Product name Nom du produit	Therapy Air® Smart
Gross weight (master carton) Poids brut (Carton principal)	10.8 kg
Net weight Poids net	7,3 kg
Dimensions Dimensions	64,1 x 33 x 33 cm
Producer Producteur	Home Art & Sales Services AG Sihleggstrasse 23 8832 Wollerau - Switzerland
Made in Fabriqué en	China Chine
Power Puissance	50W
AC/DC adapter Adaptateur CA/CC	Input: 100-240V, 50/60 Hz, 2.0 A Output: 24V DC, 2.5A Entrée : 100-240 V, 50/60 Hz, 2,0 A Sortie : 24 V CC, 2,5 A

Purifying method
Procédé de purification
1.Filter Composition

Therapy Air Smart has a 360° multi-stage filtration system. The Pre-filter with nano silver particles removes large particles of dust, mold, hairs, dandruff, pet hairs, etc., and also eliminates bacteria and viruses. Active carbon filter uses highly effective coconut shell activated carbon to effectively remove formaldehyde, benzene, ammonia, VOCs, and other odors. The HEPA H13 filter eliminates 99.97% of pollutants 0.3 µm in size, such as haze, smut, smoke, pollen.

1.Composition du filtre

Therapy Air Smart dispose d'un système de filtration à plusieurs niveaux à 360°. Le préfiltre avec nanoparticules d'argent élimine les grosses particules de poussière, de moisissure, de poils, de pellicules, de poils d'animaux, etc., et élimine également les bactéries et les virus. Le filtre à charbon actif utilise du charbon actif de noix de coco très efficace pour éliminer efficacement le formaldéhyde, le benzène, l'ammoniac, les COV et d'autres

Distributeur agréé

Hermès
INNOVATION

36 avenue Virgile Neal 06100 Nice
contact@hermes-innovation.com



DATA SHEET - FICHE TECHNIQUE

TherapyAir[®]
Smart

odeurs. Le filtre HEPA H13 élimine 99,97% des polluants de taille 0,3 µm, tels que la brume, le charbon, la fumée, le pollen.



2. Negative ions generated
2. Ions négatifs générés

5.000.000 ions per cm³
5.000.000 ions par cm³

3. UV light
3. Lumière UV

Type LED wavelength 265-315 nm
Type LED longueur d'onde 265-315 nm

Purifying capacity
Capacité de purification

6 m³/min
6 m³/min

Maximum purification capacity
Flux d'air

380-390 m³/h
380-390 m³/h

Clean Air Delivery Rate (CADR) Smoke (tobacco) 204 cfm

Taux de distribution d'air pur Fumée (tabac) 346 m³/h

Noise level
Niveau sonore

Maximum 55 dB(A)
Maximum 55 dB(A)

Effective area
Surface efficace

71 m²

Ozone generations
Génération ozone

<0.05 ppm/<0,1mg/m³

Filtration efficiency
Efficacité de filtration

99.97%

Deodorization efficiency
Efficacité de désodorisation

85%

Warranty
Garantie

5 years (2 years the ionizer)
5 ans (2 ans l'ioniseur)

DECLARATION OF CONFORMITY

CE

The Therapy Air Smart complies with European directives in force

- a) Directive 2014/35/EU on the harmonization relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits
- b) Directive 2014/30/EU on electromagnetic compatibility

The EC Declaration of Conformity guarantees that the appliance is safe, has been inspected and tested, and meets all requirements specified in the applicable standards, directives and regulations. The device wears **CE** mark.

DÉCLARATION DE CONFORMITÉ

CE

La Therapy Air Smart est conforme aux directives européennes en vigueur

- a) Directive 2014/35/UE relative à l'harmonisation relative au matériel électrique destiné à être employé dans certaines limites de tension
- b) Directive 2014/30/UE sur la compatibilité électromagnétique

Distributeur agréé

Hermès
INNOVATION

36 avenue Virgile Neal 06100 Nice
contact@hermes-innovation.com



La déclaration de conformité CE garantit que l'appareil est sûr, qu'il a été inspecté et testé et qu'il répond à toutes les exigences spécifiées dans les normes, directives et réglementations applicables. L'appareil porte le marquage CE.

EAC

The serial production meets the requirements of:

Technical Regulation of the Customs Union 004/2011 "Low voltage equipment safety" approved by the decision of Customs Union Commission No 768 of August 16, 2011.

Technical Regulations of the Customs Union 020/2011 "Electromagnetic compatibility of technical means", approved by the decision of Customs Union Commission No 879 of December 09, 2011

EAC

La production en série répond aux exigences de :

Règlement Technique de l'Union Douanière 004/2011 "Sécurité des équipements basse tension" approuvé par la décision de la Commission de l'Union Douanière n° 768 du 16 août 2011.

Règlement technique de l'Union douanière 020/2011 "Compatibilité électromagnétique des moyens techniques", approuvé par la décision de la Commission de l'Union douanière n° 879 du 09 décembre 2011

PACKAGE INCLUDES

- The main device
- 360° integrated filter
- User manual

LA LIVRAISON COMPREND

- L'appareil principal
- Filtre intégré 360°
- Manuel de l'Utilisateur